

Racisme dans le sport : à Mont-de-Marsan, la prévention s'invite à l'école

A La Une -Landes- Mont-De-Marsan



Les lycéens deviennent acteurs lors de courtes saynètes qui abordent les problématiques de racisme et d'antisémitisme.
A.B.

Un spectacle interactif « Graine de supporters » est donné ce lundi au sein du lycée Charles-Despiau auprès des élèves. Deux autres représentations auront lieu mardi dans les établissements secondaires de Capbreton.

Le racisme dans le sport, l'enjeu ne se limite pas aux gradins. La **prévention**, elle, s'invite sur les bancs de l'école. Ce lundi, le lycée Charles-Despiau, à Mont-de-Marsan, accueille la compagnie Le Trimaran, basée dans le Tarn, pour deux représentations de son spectacle "**Graine de supporters**".

Un outil de prévention qui s'appuie sur le **théâtre interactif** pour parvenir au débat et à l'échange sur les questions de racisme et d'antisémitisme. Au-delà des terrains. "Le sport est une porte d'entrée intéressante pour parler de ces problématiques", souligne Stéphane Tourneu-Romain, auteur du spectacle.

Ce lundi matin, une première représentation avait lieu dans la salle polyvalente de l'établissement devant **70 lycéens de seconde**. Une deuxième s'ouvrait dans l'après-midi avec autant d'élèves, dont certains issus des sections sportives de l'établissement. Après la représentation des comédiens professionnels, les lycéens deviennent acteurs de saynètes lors de mise en situation.

L'objectif : une prise de conscience d'un phénomène toujours d'actualité. Fin mars, deux jeunes majeurs ont reconnu avoir poussé ces cris de singe le 26 janvier dernier lors d'un match de basket à Horsarrieu.

Deux autres représentations auront lieu mardi à Capbreton, au lycée Darmanté et au collège Jean-Rostand.